
しなＱ 今月のクイズはお休みです。

新しく着任された方々を紹介します

キュー

伊藤学園の副校長に着任しました齊藤泰弘です。昨年度までは、同

校で総務部長を務めさせていただき、自校昇任いたしました。

今年度で、伊藤学園に初めて着任してから９年目、品川区の在職年

数も19年目を迎えることになりました。伊藤学園は地域の方々に愛さ

れ育まれた学校です。これまでの経験を生かして、伊藤学園と地域の

絆をさらに深められるように、また、伊藤学園の教育活動やＰＴＡ活

動の充実のために、一層貢献できるよう全力で取り組んでまいります。

今まで同様、保護者・地域の皆様のご支援をいただけますようよろし

くお願いいたします。

伊藤学園 齊藤泰弘副校長
さいとうやすひろ

伊藤学園 髙木圭一副校長
た か ぎけいいち

伊藤小学校 松尾都基子副校長
ま つ お と き こ

このたび、品川区立第四日野小学校から異動してまいりました髙木圭

一と申します。品川区勤務は19年目、副校長としては４年目になります

が、小学校と義務教育学校では異なる点が多く、この機会に伊藤学園の

先進的な取り組みをたくさん学んでいきたいと思っております。

本校に着任してまだ日も浅いですが、子どもたちの屈託のない笑顔、

誠実に学習や部活動に取り組む姿に毎日癒されております。この素晴ら

しい子どもたちが、さらに笑顔で元気にたくましく成長できるように、

よりよい学校づくりのために全力を尽くしていきたいと思っております。

どうぞよろしくお願いいたします。

今から15年前に伊藤小学校を去った私ですが、縁あって再び着任す

ることになりました。

伊藤小学校の外観は昔と変わりませんが、校庭が芝生化したりトイ

レが改修されたり、すまいるスクールやひだまり学級ができたり…と

内部は大きく変化していました。そして、子どもたちのために、地域

と共に保護者と共に創りあげる新しいスタイルの学校になっているこ

とに驚き、また誇りにも思いました。

これから、さらにコミュニティスクールを推進する学校として、地

域や保護者の皆様にご協力いただくことも多くなりますが、どうぞよ

ろしくお願いいたします。

はじめまして、この度品川区立伊藤小学校のＰＴＡ会長の大役をいただ

いた河合和人と申します。私は奈良県の出身で、品川区に住み始めたのは

約７年前です。とても住みやすく気に入っています。

私はもともとＰＴＡ活動に興味がありませんでしたが、２年前のお祭り

のお手伝いでとても楽しそうにしている子どもたちをみて、自分が小学生

だった時の楽しかったお祭りを思い出しました。そして、そのお祭りは自

分の親世代の協力で実施されていたことに気が付きました。

今は自分が思い出をつくってあげる時期が来たと思っています。先生・

保護者・地域の方々と協力しながら、子どもたちの健やかな成長と思い出

づくりに貢献できれば幸いです。

ご支援ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

この４月に伊藤幼稚園に着任いたしました、園長の藤田智子と申します。

元気で朗らかで笑顔いっぱいの伊藤幼稚園の子どもたちと過ごす毎日にわ

くわくしています。子どもたちが楽しい幼稚園生活を送りながら、友達と

ともに育ち合い、一人一人が心身ともに豊かな成長を遂げることができる

よう努めてまいります。

子どもたちの成長を保護者や地域の皆様と共に喜び合い、あたたかい雰

囲気の中で子どもたちを育てていける幼稚園でありたいと思います。

ご支援ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。
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「お～い」編集委員です

伊藤幼稚園 藤田智子園長
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伊藤小学校ＰＴＡ 河合和人会長
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前号の答え 2012年に発売されたＡＫＢ48「サヨナラの橋」のミュージックビデオで渡辺麻友さん

が着ていた制服はどこの学校の制服でしょう？（正解は①小野学園女子高等学校）

＊伊藤学園 阿部恵子

藤井一永

＊大井第一小学校 天野桂子

長谷和美

＊伊藤小学校 黒川英子

岸聡子

土肥直美

早乙女美咲

＊冨士見台中学校 島田美幸

堀切祥子一年間よろしく

お願いします♪


